



Neu ins St. Bernhard: Wie läuft der Eintritt ab?

Der Eintritt in ein Alterszentrum ist ein einschneidendes Ereignis im Leben eines Menschen. Deshalb bedarf der Entscheid einer sorgfältigen Beurteilung. Gerne sind wir Ihnen und Ihren Angehörigen dabei behilflich.

Denken Sie über
einen Eintritt ins
St. Bernhard nach?
Gerne beraten wir Sie
individuell und un-
verbindlich.





Melden Sie
sich für eine
Hausführung an.



Ein Heimeintritt ist mit vielen Fragen verbunden. Umso wichtiger sind eine gute Vorbereitung und Abklärung.

Gute Vorbereitung schafft Sicherheit

Wie läuft der Eintrittsprozess genau ab? Welche Formalitäten werden benötigt? Ist das St. Bernhard als neues Zuhause für Sie oder Ihre Angehörigen geeignet? Der Eintritt in eine Altersinstitution bedeutet einen grossen Schritt für alle Beteiligten, den es achtsam zu planen gilt. Deshalb legen wir Wert auf eine sorgfältige Beurteilung und Abklärung der Pflege- und Betreuungssituation, um das individuell richtige Betreuungsangebot zu finden. Im persönlichen Gespräch erhalten Interessierte, zukünftige Bewohnende und Angehörige die wichtigsten Informationen zum Angebot, dem Eintritt und den Besonderheiten unseres Hauses.

Besichtigung vor Ort

Im St. Bernhard verfolgen wir das Ziel, ein möglichst optimales Umfeld zum Erhalt und zur Verbesserung der individuellen Lebensqualität zu schaffen. Um ein Gefühl dafür zu bekommen, wie sich das Leben im St. Bernhard konkret abspielt, ist es wichtig, persönliche Einblicke vor Ort zu gewinnen. Gerne laden wir Sie ein, das St. Bernhard bei einem Rundgang kennenzulernen.

**Alterszentrum
St. Bernhard**
Langäcker 1
5430 Wettingen
Telefon 056 437 25 00
info@st-bernhard.ch
www.st-bernhard.ch

